



CIERRE DE MERCADOS

Peso, con semana de pérdidas

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gimn.com.mx

El peso logró recuperar terreno frente al dólar, luego de la fuerte caída que experimentó el jueves. El tipo de cambio interbancario cerró en 18.18 pesos, por debajo de los 18.25 pesos del jueves. Durante la jornada, el billete verde alcanzó un nivel máximo de 18.32 pesos y un



18.18

pesos por billete verde fue el cierre de ayer en el tipo de cambio reportado

Foto: Especial

mínimo de 18.10 pesos. Aunque ayer el peso logró cerrar con avances, de forma semanal perdió 76 centavos frente al dólar y rompió la barrera de los 18 pesos, por lo cual, algunos analistas consideran que podría avanzar hasta los 18.50 en los siguientes días, con ello estaría lejos del mínimo del año que, hasta el momento, fue de 16.71 pesos.

Por su parte, el S&P/BMV IPC avanzó 0.43% durante la sesión del viernes, pero de manera semanal perdió 2.37%.

Esta semana fue complicada para el peso y la bolsa mexicana debido a que, el jueves, los

grupos aeroportuarios anunciaron que la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) cambió los términos de sus concesiones en cuanto a regulación tarifaria, lo que provocó incertidumbre respecto de nuestro país.

En Estados Unidos, los índices también tuvieron una sesión de ganancias; en tanto, de forma semanal, el Dow Jones perdió 0.14%, el S&P 500 avanzó 0.65% y el Nasdaq ganó 1.62%.

Los jugadores del mercado siguen especulando respecto de la próxima decisión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos.

